

BERICHT REGIONENMEISTERSCHAFTEN KERNS

Endlich durften die Turnerinnen des Turnzenter Nidwalden ihren ersten Wettkampf an den Regionenmeisterschaften in Kerns bestreiten. Alle K1-Turnerinnen haben tolle Leistungen erzielt und dürfen zufrieden mit sich sein. Laura Fluder turnte sich mit super Noten auf den 4. Platz. Auch Alina Zwysig zeigte ihr Können und erzielte den 7. Platz. Gianna Caprez zeigte an ihrem ersten Wettkampf Top-Leistungen, welche unter anderem mit der Höchstnote am Boden (9.85) und ebenfalls dem 7. Platz belohnt wurde. Knapp dahinter zeigten auch Lenya Kälin und Anique Rössli einen souveränen Wettkampf (12. und 14. Platz). Eine Auszeichnung haben sich zudem Lou Gautschi (21. Platz) und Larina Piller (32. Platz) erturnt. Lana Bucher (67. Rang) und Lorena Maggio (74. Rang) zeigten einen guten ersten Wettkampf, konnten aber dieses Mal noch keine Auszeichnung mit nach Hause nehmen.

Mit vollem Einsatz turnten auch die Mädchen der Kategorie 2. Am Reck zeigten alle gute Leistungen. Meline Dafflon und Emilia Jans zeigten mit einer Note von 9.50 eine sehr gute Übung. Weiter ging es mit Boden. Am Boden zeigte Meline Dafflon eine sehr gute Bodenübung, sie erreichte die Bestnote von

9.65. Topmotiviert gingen sie an das letzte Gerät. An den Ringen gaben sie ihr Bestes. Mit einer Note von 9.75 erturnte Meline Dafflon die Bestnote. Aber auch Lilly Frank mit einer Note von 9.60 hielt gut mit. Mit 38.10 holte sich Meline Dafflon den 1. Rang. Emilia Jans belegte den 3. Rang. Alle Turnerinnen K2 zeigten eine solide Leistung und holten sich eine Auszeichnung.

Mit viel Motivation starteten die Turnerinnen am 14. Mai in die Wettkampfsaison. In der Kategorie 3 holte sich Livia Piller den 3. Rang und weitere 3 Turnerinnen vom Turnzenter Nidwalden, Amy Trottmann, Luna Imholz und Mara Blättler, holten sich eine Auszeichnung.

In der Kategorie 4 wurde am Startgerät Reck schon mal das erste super Zeichen gesetzt durch Eva Dormann, welche sich 9.70 Punkte erturnte. Bei der Rangverkündigung durften wir dann glänzen und mit Eva Dormann den Sieg im K4 abräumen. Mit sensationellen 38.25 schaffte Sie es auf den ersten Platz und liess ihre Konkurrentinnen hinter sich. Aber auch Lauriane Dafflon, Muriel Gloor, Rania Abdelhamid und Elin Würsch durften nach erfolgreichem Wettkampf ihre Medaillen abholen. Die Kategorie 5 hat am Sprung gestar-

tet und dort haben vor allem Melya (9.40), Carmen (9.00) und Nina (9.10) herausgestochen. Auch mit guten Leistungen am Reck konnten sie sich alle auf ihre Lieblingsdisziplin Boden freuen. Nicht ohne Grund glänzten Nina und Mia (9.25), Vanessa (8.70), Melya und Carmen (9.40) mit ihrer Sicherheit am Boden. Melya und Carmen ergatterten eine Auszeichnung.

In der Kategorie 6 war das Startgerät Ring. Dort zeigten Lina (9.25), Ria und Sofie (8.35) eine solide Leistung. Mit einer spektakulären Bodenübung erhielt Lina die Note 9.40. An der Rangverkündigung bekam Lina eine verdiente Auszeichnung.

In der Kategorie 7 starteten Livia und Paciane Bo mit Boden. Dort ergatterte sich Paciane mit einer sensationellen Übung die Note (9.50). Am Sprung bekam Paciane Bo eine 9.53 und Livia eine 8.75. Paciane Bo erhielt mit der Gesamtpunktzahl 37.53 Bronze.

In der Kategorie Damen starteten Bettina und Elena. Die Leistungen der zwei Turnerinnen waren sehr nahe bei einander und schlussendlich platzierten sie sich mit 0.10 Differenz direkt hintereinander.

Pressedienst

